

ABSTRAK

Mohammad Zainuri, 2021, Analisis Motivasi Berwirausaha Terhadap Mahasiswa di Komunitas Bisnis “Calon Presiden” Kelurahan Barurambat Timur Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan, Skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Madura, Pembimbing: Dr. H. Zainal Abidin, M.E.I

Kata Kunci: *Analisis Motivasi, Berwirausaha*

Kewirausahaan muncul apabila seorang individu berani mengembangkan usaha dan ide-ide barunya. Proses kewirausahaan meliputi semua fungsi, aktivitas, dan tindakan yang berhubungan dengan perolehan peluang dan penciptaan organisasi usaha. Oleh karena itu, wirausaha adalah orang yang memperoleh peluang dan menciptakan suatu barang baru, bahan atau sumber-sumber baru dan pelaksanaan organisasi baru. Penelitian ini memfokuskan pada apa motivasi berwirausaha di komunitas bisnis “Calon Presiden” Kelurahan Barurabat Timur Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan? dan Bagaimana dampak motivasi tersebut terhadap wirausaha mahasiswa dikomunitas bisnis “Calon Presiden” Kelurahan Barurabat Timur Kecamatan Pademawu Kabupaten Pamekasan? Sedangkan tujuan penelitian ini adalah menganalisa motivasi wirausaha mahasiswa dikomunitas bisnis “Calon Presiden” Pamekasan dan menganalisa dampak motivasi terhadap wirausaha mahasiswa dikomunitas bisnis “Calon Presiden” Pamekasan

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif karena objek yang diteliti memerlukan pengamatan secara total sehingga diharapkan dapat menggambarkan kondisi yang sebenarnya. Sedangkan jenis penelitiannya adalah deskriptif, yaitu data yang peroleh dan dikumpulkan berupa kata-kata, dokumentasi, dan gambar-gambar, artinya data ini tidak berbentuk Angka-angka. Karena hal ini akan lebih jelas bagian-bagian yang sedang diteliti bila diamati dengan proses.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa motivasi berwirausaha terhadap mahasiswa di komunitas bisnis “calon presiden”, merupakan salah satu faktor pendorong yang sangat penting untuk bagaimana memulai suatu usaha, karena dari motivasi tersebut seseorang bisa membuat tujuan dan rencana terkait apa yang harus dikerjakan kedepannya. Dengan adanya motivasi semua anggota komunitas bisnis calon presiden mempunyai daya semangat yang tinggi, lebih terarah dan fokus pada suatu target yang akan dicapai. Begitu juga dengan dampak motivasi berwirausaha terhadap mahasiswa dikomunitas bisnis calon presiden yaitu menciptakan keberanian dalam diri sehingga tidak ada kata ragu dalam bertindak atau melakukan sesuatu yang akan mendukung terhadap tercapainya suatu tujuan yang ingin dicapai, dengan adanya motivasi juga akan lebih mempermudah semua karyawan komunitas bisnis calon presiden ketika mengalami suatu problem, atau tantangan dan lebih mudah juga dalam mencari sebuah solusi dari semua problem atau tantangan yang dihadapinya, karena motivasi yang tertanam dalam diri karyawan sudah menjadi dasar untuk bertindak dan menjadi sebuah target capaiannya.